

## ¿Cómo Puedo Ser Humilde y No Orgullosa?

### Lección 45

## Mateo 20:20-28

### Versículo de memoria

Vivan en armonía los unos con los otros. No sean arrogantes, sino háganse solidarios con los humildes. No se crean los únicos que saben. Romanos 12:16

### Introducción

¿Alguna vez le has pedido a alguien un favor? ¿Te ayudó? En la lección de hoy, una mamá le pidió un favor a Jesús. Vamos a ver lo que él hizo.

### Escritura

**Mateo 20:20-21**

Entonces la madre de Jacobo y de Juan, junto con ellos, se acercó a Jesús y, arrodillándose, le pidió un favor.

— ¿Qué quieres? — le preguntó Jesús.

— Ordena que en tu reino uno de estos dos hijos míos se siente a tu derecha y el otro a tu izquierda.

Jacobo y Juan eran amigos de Jesús. Un día su mamá vino con ellos para hablar con Jesús. Su mamá se inclinó delante de Jesús y le pidió que le hiciera un favor. Jesús le preguntó qué quería.

### Discusión

**Pregunte: ¿Qué pidió la mamá de Jacobo y Juan?**

Ella le pidió que le prometiera que Jacobo se sentiría a un lado del trono de Jesús en el Cielo y que Juan se sentaría al otro lado. Ella sabía que si Jesús era el rey en el Cielo, quienquiera que se sentara a lado de Él tendría un lugar muy alto en el reino. Ella sabía que ellos serían muy poderosos y muy populares.

**Mateo 20:22**

— No saben lo que están pidiendo — les replicó Jesús—. ¿Pueden acaso beber el trago amargo de la copa que yo voy a beber?

**Pregunte: ¿Qué respondió Jesús?**

Jesús la miró a ella y a sus hijos y les dijo que una posición así se obtendría con mucho dolor y sufrimiento.

**Mateo 20:22-23**

— Sí, podemos.

— Ciertamente beberán de mi copa — les dijo Jesús —, pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me corresponde concederlo. Eso ya lo ha decidido mi Padre.

**Pregunte: ¿Qué dijeron Jacobo y Juan?**

Los hermanos le dijeron a Jesús que estaban dispuestos sufrir para sentarse al lado de Jesús en el Cielo.

Jesús les explicó que no tenían ni idea como sería sufrir el dolor o aún morir por su fe.

**Pregunte: ¿Qué respondió Jesús?**

Jesús les dijo que Dios decidiría a quién se sentaría al lado de Él.

**Mateo 20:24**

**Cuando lo oyeron los otros diez, se indignaron contra los dos hermanos.**

**Pregunte: ¿Qué hicieron los discípulos cuando se dieron cuenta de lo que pedían Jacobo y Juan?**

Mientras que discutían, los otros amigos de Jesús oyeron lo que sucedió y se enojaron con Jacobo y Juan. No podían creer que le habían pedido tal favor a Jesús.

**Mateo 20:25-28****Jesús los llamó y les dijo:**

— Como ustedes saben, los gobernantes de las naciones oprimen a los súbditos, y los altos oficiales abusan de su autoridad. Pero entre ustedes no debe ser así. Al contrario, el que quiera hacerse grande entre ustedes deberá ser su servidor, y el que quiera ser el primero deberá ser esclavo de los demás; así como el Hijo del hombre no vino para que le sirvan, sino para servir y para dar su vida en rescate por muchos.

Entonces, Jesús llamó a todos Sus amigos para enseñarles una lección importante.

**Pregunte: ¿Qué les dijo Jesús a los discípulos acerca del deseo de ser importante?**

Él les dijo que si una persona quería ser importante y popular, esa persona debería estar dispuesta a ser un siervo. Deben estar dispuestos a dejar que otro sea primero.

**Pregunte: ¿Para qué les dijo Jesús a los discípulos que había venido?**

Después de eso, Jesús les dijo a Sus discípulos que no vino para que la gente lo sirviera. Él les dijo que Él vino a servir y a dar Su vida por todas las personas.

Los discípulos no entendían de lo que Jesús hablaba. No se imaginaban lo que iba a suceder pronto.

**Pregunte: ¿Qué es la diferencia entre ser orgulloso y ser humilde?**

Jesús quiere que seamos humildes y que pensemos en otros antes de que pensemos de nosotros mismos. Él no quiere que seamos arrogantes ni que nos jactemos. En lugar de eso, Él quiere que cuidemos de otros y les aceptemos. Jesús nos demostró cómo ser humilde por Su ejemplo. Recuerde que Él estuvo en el Cielo con Dios antes de que viniera a la tierra como un bebé. En vez de ser orgulloso, Él se hizo siervo y ayudó a otros. Y Jesús nos substituyó en la cruz para morir por todos nuestros pecados. Eso es verdadera humildad. Debemos cuidar de otros en la misma forma.

Jesús realmente dio Su vida para ayudarnos. Cuando Jesús murió en una cruz, Él no murió debido a algo mal que Él había hecho. Él tomó nuestro lugar y murió por todas las cosas malas que nosotros hemos hecho. Él tomó todos nuestros pecados y murió para pagar el precio de todos nuestros pecados. ¡Las mejores noticias son que Jesús no permaneció muerto! Tres días después resucitó. Porque está vivo, podemos ir al Cielo y estar con Él un día. Podemos hacer esto si creemos en Jesús y le pedimos que venga a nuestras vidas y que quite todas las cosas malas que hemos hecho. Él nos limpia y nos hace una persona nueva.

**Pregunte: ¿Le gustaría que Jesús cambie su vida?**

Dios quiere cambiar nuestras vidas y nuestros corazones. Dios quiere que le conozcamos y que conozcamos su amor. Pero Dios no nos lleva a la fuerza. Dios espera que lo invitemos a ser parte de nuestras vidas.

**Romanos 10:9-10**

**Que si confieras con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.**

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios le levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.